
要望書 
松戸市長 本郷谷 健次 様 
 

松戸駅西口エレベータの整備を急いで下さい 
 
 松戸駅のバリアフリー化がスタートしたとのニュースに接し、その一刻も早い

完成を心待ちにしています。しかしながらバリアフリー化計画の全体像は必ず

しも市民全体のものとなっていません。計画の全体像を広く市民に知らせ、市

民からの要望を十分聴取して計画のいっそうの充実を図ることが必要と考えま

す。 
 ところで、現在松戸駅東口には 24 時間使用できるエレベータがあり、多くの

方が利用されていますが、西口には駅ビルアトレ松戸内にエレベータはあるも

のの、アトレ開店時間の 10 時～22 時の間しか利用できません。それ以外の時

間は西口では上りエスカレータしか利用できない事から、階段の利用に苦労さ

れている方が多くおられます。車いすの方は駅員を呼んでエスカレータを専用

で使用する事しかできないために、利用に躊躇するという声も聞こえています。 
 松戸駅のバリアフリー化では西口のエレベータも整備されるとは思いますが、

計画全体の進捗を待たずに西口で24時間利用できるエレベータが一刻も早く整

備されることが必要と考えます。またそれ以前にも駅ビルアトレ松戸内エレベ

ータが直ちに始発～終電の間利用できるようになることが必要と考えます。 
 よって以下の 3 点を要望します。 

記 
(1)松戸駅バリアフリー化計画の全体像を広く市民に知らせて下さい。 
(2)バリアフリー化全体の進捗を待たずに西口エレベータの整備を急いで下さい。 
(3)アトレ松戸内エレベータを直ちに始発～終電の間利用できるよう駅ビルに対

して市からの働きかけをして下さい。 
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